

PRESSEMITTEILUNG

26. August 2009

Am Bonnehof 5, 40474 Düsseldorf
Postfach 10 54 63, 40045 Düsseldorf
Tel. 0211/4796-176, Fax 0211/4796-415
information@initiative-zink.de
www.initiative-zink.de

Pressemitteilung – zur sofortigen Veröffentlichung freigegeben

10 Jahre Initiative Zink

Initiative Zink feiert mit Herz!

(Düsseldorf, 26. August 2009) Beschenkt zu werden ist schön, andere zu beschenken ist manchmal noch schöner. Aus diesem Grund feiert die Initiative Zink ihr zehnjähriges Jubiläum mit der Teilnahme an einer besonderen Charity-Aktion: Sie hat 500 Steinpatenschaften des Projekts „Zwei Millionen Steine“ (www.zwei-millionen-steine.de) zugunsten von Herzenswünsche e. V. übernommen, informiert regelmäßig Unternehmen der zinkerzeugenden und -verarbeitenden Industrie über den Fortschritt der Spendenaktion und ermuntert zum Weitersagen und zur aktiven Teilnahme.

Die Idee der im Juli 2009 gestarteten „Zwei Millionen Steine“-Aktion: Zwei Millionen Menschen sollen bewegt werden, die Patenschaft für einen Stein zu übernehmen und damit ein Teil von etwas Großartigem zu werden. Jede Steinpatenschaft ist eine Spende in Höhe von zwei Euro für einen kleinen Baustein. Prominenteste Steinpaten sind bisher Fernsehkoch Christian Rach und Mrs. Germany Elischeba Wilde. Alle Bausteine werden am Ende der Aktion im Rahmen einer Veranstaltung zu einem großen Herz zusammengefügt und später an Kindergärten verschenkt, die die Aktion unterstützt haben. Die eingenommenen Spenden gehen direkt und ohne Umweg auf ein Konto von Herzenswünsche e. V.

Herzenswünsche e. V. ist ein eingetragener, bundesweit tätiger Verein, der schwer kranken Kindern und Jugendlichen lang ersehnte Wünsche erfüllt. 70 ehrenamtliche und drei hauptamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bemühen sich, mit Eltern, Ärzten, Therapeuten und natürlich den betroffenen Kindern einen intensiven Kontakt aufzubauen, um herauszufinden, welcher Wunsch einem Kind neuen Mut und Kraft geben kann: Ob es ein Treffen mit Prominenten, ein Aufenthalt auf einem Ponyhof, eine Heißluftballonfahrt oder aber eine schön ausgerichtete Geburtstagsfeier ist – jeder Wunsch wird ganz individuell und mit viel Engagement verwirklicht. Seit 1996 führt der Verein das Spendensiegel des Deutschen Zentralinstitutes für Soziale Fragen (DZI).



Bildunterschrift:

500 Steinpatenschaften hat die Initiative Zink im Rahmen der Spendenaktion „Zwei Millionen Steine“ zugunsten von Herzenswünsche e. V. übernommen.

Über die Initiative Zink:

Die Initiative Zink ist ein Zusammenschluss von Zinkerzeugern, Zinkrecyclern, Halbzeugproduzenten, Anwendern, wie zum Beispiel der Feuerverzinkungsindustrie und der Hersteller von Zinkverbindungen in Deutschland. Sie arbeitet unter dem Dach der Wirtschaftsvereinigung Metalle und ist seit 1999 mit einem eigenen Büro im Haus der Metalle ständig vertreten. Sie arbeitet in enger Kooperation mit den Unternehmen und den nationalen und internationalen Zinkverbänden. Behörden und Anwendern vom Architekten bis hin zum Bauherrn und der Presse ist sie ein kompetenter Ansprechpartner in Fragen rund um das Zink und zur Bedeutung des Zinks für die Umwelt.

Wörter: 295

Zeichen inkl. Leerzeichen: 2.144

Kontakt:

INITIATIVE ZINK in der Wirtschaftsvereinigung Metalle e. V.

Doreen Köstler

Public Relations

Am Bonneshof 5

40474 Düsseldorf

Fon: 02 11/47 96 166

Mobil: 01 60/94 69 41 74

Fax: 0211 47 96 25176

E-Mail: doreenkoestler@initiative-zink.de

Web: www.zink.de

Die Initiative Zink ist ein Zusammenschluss von Zinkerzeugern, Zinkrecyclern, Halbzeugproduzenten, Herstellern und Verarbeitern von Zinkverbindungen unter dem Dach der Wirtschaftsvereinigung Metalle. Sie ist Ansprechpartner für Behörden, Anwender und für die Presse in allen Fragen rund um das Zink. Die Initiative Zink hat ihren Sitz in Düsseldorf und arbeitet in enger Kooperation mit nationalen und internationalen Zinkverbänden.

